



Liebe Gäste der 71. Rhein Hessischen Agrartage

Traditionell eröffnet der Tag der Rhein Hessischen Landfrauen die Rhein Hessischen Agrartage in Nieder-Olm.

„Wissen – Technik – Kommunikation“ – das diesjährige Motto schließt nahtlos an die letzten Jahre an. Auch wir LandFrauen setzen im Rahmen unseres Weiterbildungsprogramms auf die Vermittlung von Wissen, das Erlernen von Techniken und die Arbeit mit neuen Technik in allen Bereichen unseres Lebens. Kommunikation – das ist für uns LandFrauen quasi das „Lebenselixier“ unseres Verbandes.

Die Kommunikation ist einer unserer Arbeitsschwerpunkte im LandFrauenverband, der Austausch und die Zusammenarbeit mit allen gesellschaftlich engagierten Gruppen in Rheinhessen, besonders aber innerhalb unseres Verbandes. Das wird sich auch 2020 weiter verstärken.

Dabei ist es mehr denn je erforderlich sich an den veränderten Lebens- und Arbeitsbedingungen zu orientieren um die Bedürfnisse einer lebendigen, offenen und zukunftsgerichteten Rhein Hessischen Gemeinschaft gerecht zu werden. Deshalb arbeiten wir weiter daran unsere Kommunikationsmittel zukunftsfähig zu gestalten, um gemeinsam die Zukunft unserer Region und unserer Vereine zu begleiten. Wir brauchen kreative, kluge Konzepte und den Beitrag aller, um unsere Heimat zu stärken.

Mit dem Tag der Landfrauen läuten wir auch unser Jubiläumsjahr ein. „Generation Frau 2020“, das Motto, das sich wie ein roter Faden durch unser Jubiläum zieht zeigt die Landfrauen von heute in ihrer Vielfalt: Jung und Alt, Verbraucherin, Winzerin, berufstätig, selbständig, Mutter und Managerin. Das ist unsere Stärke, aber auch die Herausforderung. Das Miteinander der Generationen, das Bewahren der Traditionen aber besonders auch die Freude Neues auszuprobieren gehören für uns zusammen.

Am 25. April 2020 feiern wir in der Eckeshalle in Nieder-Olm unser Jubiläum und freuen uns, dass Frau Ministerpräsidentin Dreyer bei uns zu Gast sein wird. Am 15. August 2020 wird in und um die Adelberghalle in Flonheim das Jubiläums-Sommerfest mit vielen Aktivitäten im Freien und einer Party am Abend stattfinden. Bei hoffentlich gutem Wetter freuen wir uns auf BesucherInnen aus ganz Rheinhessen. Viele Veranstaltungen in unseren Kreisverbänden werden das Jubiläumsjahr komplettieren.

Verantwortung für die Region und ihre Menschen – das ist Teil unserer Rhein Hessischen Identität. Wechselvolle politische Zugehörigkeiten haben uns geprägt, uns die Attribute Offenheit, Neugierde, Weitblick und Durchhaltevermögen verliehen.

Unsere Landfrauenvereine fördern das Leben in unseren Dörfern, die mehr sind und bleiben sollen als Schlafstätten. Wir Landfrauen freuen uns deshalb über jede neue Landfrau, die sich in unseren Vereinen engagiert und damit hilft, diese wertvolle Arbeit weiter in die Zukunft zu führen.

Ihre

Ursula Braunewell

Vorsitzende des Land Frauen Verbandes Rheinhessen e.V.